

CFE importará gas de Estados Unidos usando los ductos de Pemex (El Financiero 26/03/14)

CFE importará gas de Estados Unidos usando los ductos de Pemex (El Financiero 26/03/14) REDACCIÓN Miércoles, 26 de marzo de 2014 • El proyecto busca ampliar la capacidad de transporte de gas en el corto plazo. La Comisión Federal de Electricidad (CFE) importará 930 millones de pies cúbicos al día de gas natural a través de la firma Houston Pipe Line, ubicada en Texas, y del sistema nacional de gasoductos de Petróleos Mexicanos (Pemex). Esta cantidad de gas equivale a 71 por ciento de la importación diaria promedio de este hidrocarburo reportada por Pemex entre enero y febrero de este año. En un comunicado, la CFE afirmó que ese mismo gas, que será recibido en Agua Dulce, también en Texas, posteriormente será suministrado a MGI, filial de la subsidiaria Pemex Gas y Petroquímica Básica (PGPB) para que posteriormente se lo entregue ya en territorio mexicano. En una ceremonia privada, Pedro Joaquín Coldwell, titular de la Secretaría de Energía (Sener), precisó que este proyecto, que correrá desde Agua Dulce hasta La Frontera, en Tamaulipas, es un "parteaguas en el rubro energético", ya que será la fuente principal de suministro del gasoducto Los Ramones, alimentado por el gas natural originario del sur de Estados Unidos. Por su parte, Enrique Ochoa Reza, director de la CFE, señaló que se enfocarán en desarrollar un mayor consumo de gas natural para generar energía eléctrica y así, "reducir el uso de combustibles caros" y que generan contaminación; de esta forma, la paraestatal pasará de empresa eléctrica a ser una empresa de energía que brindará este servicio y el de suministro de gas natural, dijo. Por su parte, la filial MGI desarrollará al sur de Texas un gasoducto denominado NetMex, que estará interconectado al Sistema Nacional de Gasoductos. Durante los primeros dos meses de 2014 entraron a México mil 294 millones de pies cúbicos diarios de gas natural en promedio, de acuerdo con los indicadores operativos de Pemex. Buscará socios profundos Pemex buscará socios para desarrollar áreas en el Cinturón Plegado Perdido, en aguas ultraprofundas del Golfo de México, si las autoridades se las asignan en la llamada Ronda Cero, dijo Emilio Lozoya, director general de la petrolera. "Nuestra estrategia es desarrollar la parte de Perdido que hemos solicitado con socios, en consorcio. Sin embargo, no hemos solicitado una parte de Perdido que creemos que lo más prudente es que se desarrolle de forma más acelerada por la industria", dijo Lozoya, en una entrevista telefónica con la agencia informativa Reuters. "Hemos dejado en Perdido áreas de una gran materialidad porque simplemente al país le conviene monetizar las reservas de forma más acelerada y Pemex solamente puede monetizar una parte de estos proyectos en el corto y mediano plazo", reconoció Lozoya. El funcionario expresó que la petrolera podría ir tras otros campos o áreas en la Ronda Uno, contra privados, que algunos avizoran podría ser lanzada a mediados del 2015, aunque no hay algo oficial.